

Inclusión plena, adaptación y formación

El objetivo es favorecer la accesibilidad universal, la integración social y la independencia

PABLO POZA

La Fundación "la Caixa" a través de las Convocatorias de Ayudas a Proyectos Sociales impulsa el proyecto de implantación del sistema integral alternativo de comunicación en situaciones de emergencia para personas con discapacidad o trastorno mental que lleva la Asociación Comarcal de personas con discapacidad Murgí, de El Ejido, asociación que trabaja por la integración plena de las personas con diversidad funcional.

Proyecto Pretende favorecer la accesibilidad universal, la integración social y la independencia de las personas con diversidad funcional en la comunidad a través de la adaptación y formación de los servicios de emergencias en la zona del poniente almeriense para que haya un uso igualitario de los mismos.

Se creará una herramienta de comunicación adaptada universal que se pondrá a disposición de los servicios de emergencias, las familias y otros colectivos de manera gratuita y que se realizará en

formato físico y digital. En esta herramienta aparecerán, a través de pictogramas e imagen real, todas las posibles situaciones en las que se puedan encontrar las personas y la información necesaria para recibir y aportar por los equipos de emergencias, para que la comunicación sea fluida y puedan adelantar lo que va a ocurrir después evitando un estrés añadido a la situación. Evaluará los casos reales atendidos y analizará si hay situaciones no contempladas o modificaciones a realizar en la herramienta.



MURGI cuenta con la colaboración de la Fundación "la Caixa". LA VOZ

La revista del corazón que enamora

CADA SÁBADO GRATIS CON LA VOZ

La Voz de Almería



www.lavozdealmeria.com

Veterinarios de mascotas se reúnen en Almería

El Palacio de Exposiciones y Congresos Cabo de Gata acogerá nuevas terapias y técnicas avanzadas

LAVOZ

Los días 12 y 13 de Noviembre se celebrará el XVI Congreso Andaluz de Veterinarios, Especialistas en Animales de Compañía en el Palacio de Exposiciones y Congresos Cabo de Gata (El Toyo-Retamar) de Almería. Alrededor de 500 veterinarios especialistas

en animales de compañía se dan cita en este Congreso que, por su alto nivel de participación y calidad de sus ponencias, está consolidado como una de las referencias científico-formativa, además de social y comercial, de la práctica profesional de la veterinaria de animales de compañía en toda España.

Con participantes procedentes de toda España, los asistentes son atraídos, además en esta edición, por la especialidad de las ponencias basadas en: Neurología, Dermatología, Neonatología, Rehabilitación, Urgencias y procedimientos quirúrgicos.

Para ello se cuenta con ponentes de alta calidad sobre

las temáticas propuestas, con la intención de que sus intervenciones ayuden a resolver los problemas prácticos a los que se enfrentan los veterinarios diariamente. Carlos Barón, José María Carrillo, Alicia Cozar, Gemma del Pueyo, Xiomara Lucas, Gustavo Machicote, Juan José Mínguez, Carlos Ros y César Yotti.

También habrá un programa para auxiliares de clínica veterinaria durante la mañana del sábado 13 de noviembre

En esta ocasión, el comité científico del Congreso ha aceptado un total de 23 comunicaciones y 4 pósteres. Se tratarán temas relacionados con diferentes cirugías, diagnósticos y tratamientos, novedades en medicamentos veterinarios, técnica de quirúrgicas de urgencias, entre la gran variedad de temáticas que se abordarán.

'Bisbal Filarmónico by Cosentino' ayudará a La Palma

El concierto del sábado con la OICAL tendrá una 'fila 0' para apoyar a los afectados por el volcán

LAVOZ

La Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico ha informado en el Consejo de Gobierno de este miércoles de la puesta en marcha de la iniciativa 'Andalucía con La Palma', mediante la que se pondrán en marcha 28 conciertos solidarios en las ocho provincias andaluzas para recaudar dinero para la reconstrucción de la zona afectada por la erupción del volcán Cumbre Vieja en la isla de La Palma.

Así, a través de la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico y con la colaboración de la RTVA, se ha diseñado un calendario de conciertos que se desarrollarán en todas las provincias de Andalucía desde este 11 de noviembre al día 27 y que contarán con una Fila solidaria o Fila 0 para lograr conseguir fondos económicos que se destinarán a ayudar a la reconstrucción de la zona afectada por la erupción del volcán.

Ese día se dará cobertura mediante diferentes reportajes a la programación escénica de 'Andalucía con La Palma' y a partir de las 10 de la noche se emitirá la gala especial presentada por Manu Sánchez y Toni Moreno, que contará con las actuaciones de artistas invitados, y se realizarán desconexiones con los

ocho conciertos en las ocho provincias para disfrutar de unos minutos de la música solidaria con orquestas y artistas de Andalucía.

En Almería, el concierto elegido será el que ofrece este sábado 13 de noviembre en el Auditorio Maestro Padilla David Bisbal con la Orquesta Ciudad de Almería (OICAL) que marca el inicio de la gira 'David Bisbal Filarmónico by Cosentino'.

En el resto de provincias andaluzas, algunos de los conciertos elegidos para colaborar con los afectados por el volcán serán ofrecidos por el Ballet Flamenco de Andalucía (Huelva), la Orquesta de Córdoba (Córdoba), la Orquesta Ciudad de Granada, Grupo de Expertos Sol y Nieve y Unidad y Armonía (Granada), Ballet Flamenco de Andalucía y la orquestas de Córdoba, la Filarmónica de Málaga y la Real Orquesta Sinfónica de Sevilla (Cádiz), entre otros.

'David Bisbal Filarmónico by Cosentino' contará con una 'fila 0' para ayudar a los afectados del volcán

Ocho de los conciertos se ofrecerán en una gala el próximo 27 de noviembre, que dará Canal Sur

Noviembre

APADRINADOS

Sector Medicina Estética

Entrevistamos a la doctora

María Dolores Rubia

Clinica AMALFI
Medicina Estética Avanzada



Visualice la entrevista completa a partir del 14 de noviembre en www.lavozdealmeria.com

La iniciativa APADRINADOS de La Voz de Almería pone en valor la unión de empresas y comercios que se demuestran apoyo mutuo y permiten conocer los puntos de vista de diferentes personas desde la perspectiva empresarial.

Apadrinado por

Alberto Alarcón

Gerente de Inmobiliaria Alarcón & Asociados



La Voz de Almería

www.lavozdealmeria.com

CARBONERAS

La reforma del Paseo Marítimo de Carboneras, a punto de culminar

Concluidas las obras en el paseo marítimo se continuará con el saneamiento del resto de calles

MARINA GINÉS

Los carboneros podrán disfrutar en breve de su renovado Paseo Marítimo, que contará con nuevos accesos especialmente dedicados a las personas con problemas de movilidad. Además de las obras del Paseo Marítimo está previsto mejorar y renovar también las calles más antiguas del municipio.

El alcalde de Carboneras José Luis Américo ha declarado que "estamos muy contentos de acabar estas obras, que nos concedieron la subvención desde la consejería de turismo junto con infraestructuras turísticas y de accesibilidad, con casi medio millón de euros de inversión. Los accesos a las playas se van a mejorar para estar muy pendientes de las personas que tienen dificultades de movilidad, el pavimento será totalmente renovado, esto le dará otra luminosidad y otro aspecto al paseo



Imagen del Paseo Marítimo de Carboneras antes del inicio de las obras. LA VOZ

marítimo de Carboneras", apunta el edil.

Además de las mejoras del paseo marítimo, desde el ayuntamiento, informan que continuarán con la mejora y el saneamiento de diferentes calles del municipio. "Empezará una demanda histórica del pueblo de carboneras" anuncia el alcalde. Son muchas las calles que están mal estado

debido a la antigüedad de las mismas y a las averías de agua que se han producido en algunas de ellas. Por este motivo Américo asegura que "una de las grandes inversiones eran utilizar los planes provinciales de la diputación en colaboración con el ayuntamiento de Carboneras para arreglar muchísimas de las calles del municipio, con una inver-

sión de casi medio millón de euros" una inversión que el edil asegura no bastará para adecuar todas las calles carboneras, pero el alcalde del municipio sostiene que "lo importante es empezar con estas labores de mantenimiento y saneamiento del municipio".

Medidas Sociales Otra de las medidas destinadas en beneficio de los vecinos de Carboneras será la inversión, por parte del ayuntamiento, de 180.000 euros destinados a las familias más vulnerables de la localidad, un ejemplo a nivel provincial en ayudas sociales. "Este año triplicamos la inversión, los beneficiarios podrán optar a ayudas de 800 euros por familia, como máximo. Nuestro gobierno está del lado de las familias que mas problemas están teniendo, para afrontar los gastos en servicios domésticos básicos." concluye José Luis Américo, alcalde de la localidad.

MEJORAS EN LAS CALLES DEL MUNICIPIO

Además de las mejoras del paseo marítimo, desde el ayuntamiento, informan que continuarán con la mejora y el saneamiento de diferentes calles del municipio.

Jose Luis Américo: "empezará una demanda histórica del pueblo de Carboneras" ya que muchas calles del municipio necesitan un saneamiento y reforma, por su antigüedad.

VERA

Una residencia de la mano de Fundación Unicaja y Asprodalba

LA VOZ

Fundación Unicaja ha colaborado con la Asociación para la Promoción de las Personas con Discapacidad Intelectual del Levante Almeriense (As-

prodalba) en la adecuación de una residencia, que muy pronto comenzará a prestar servicio para un total de 22 usuarios.

La vivienda permitirá que estas personas con discapacidad intelectual

puedan recibir los apoyos necesarios para mejorar su autonomía y calidad de vida. Francisco Cañadas, de la Fundación Unicaja, visitó la residencia junto a Francisco Alonso, presidente de Asprodalba.

La residencia, ubicada en el centro de la localidad de Vera, será habitada por más de una veintena de personas con discapacidad intelectual.

Ubicación céntrica En esta última fase se ha rematado la obra, con la colocación de los útiles de carpintería y cerrajería, por lo que la vivienda será habitable en las próximas semanas.

Esta infraestructura re-

sulta básica para evitar el desarraigo de las personas con discapacidad, muchas de ellas a cargo de familiares que, por su situación económica o su avanzada edad, no pueden brindarles la atención que precisan.

Este proyecto supone una gran mejora para personas con edades entre los 40 y 65 años, de los que muchos ya no tienen a familiares que puedan hacer cargo de ellos. La Asociación del Le-

vante Almeriense atiende en la actualidad a 80 personas con discapacidad intelectual en un Centro Ocupacional y una Unidad de Día, y dispone también de una Residencia de Adultos, con una capacidad de 11 plazas, que ya están cubiertas. La asociación presta apoyo a un total de 432 familias.

Este plan es esencial para los usuarios y para sus familias, que actualmente viven en la incertidumbre.

Lunes a viernes de 15:45 a 16:00h.

SER Agricultor

con Jacinto Castillo

SER

Almería 88.2 FM
Poniente 89.2 FM
Roquetas 99.0 FM
Levante 87.6 FM
Níjar 88.8 FM

Lunes a viernes de 7:20 a 7:30h.

Informativo agrícola

Toda la información del campo almeriense, a diario.

seralmeria.com | Siguenos en

SER

Poniente 89.2 FM

Colaboran



Colaboran





Luis Medina, Gloria Verde y Elena Azorín, posan con el cartel de 'La gran recogida' en las instalaciones del Banco de Alimentos en Roquetas de Mar. J. VALDIVIA

El Banco de Alimentos necesita unos 200 voluntarios para 'La gran recogida' de este mes

Hay problemas para encontrar voluntarios especialmente en Almería capital, Roquetas de Mar, Vícar y Berja

JULIO VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. Entre el 19 y el 25 de este mes de noviembre los Bancos de Alimentos de toda España celebrarán 'La gran recogida', una acción ya tradicional con vistas a la Navidad, en la que se movilizan miles de voluntarios para pedir la colaboración ciudadana en numerosos super-

mercados de todo el país. Sin embargo, la ONG se está encontrando este año con problemas para movilizar suficientes voluntarios para organizar la campaña y, en el caso de Almería, aún hacen falta unos 200 voluntarios para tener el número idóneo de personas suficientes para llevarla a cabo, sobre una cifra total de alrededor de 1.800 que llevarán a cabo una labor informativa los días 19 y 20 de este mes en la puerta de cerca de 150 supermercados de toda la provincia.

En ambos días, viernes y sábado, se confía en poder contar con dos voluntarios por cada puerta

de supermercado por turno, para lo que tradicionalmente se cuenta con la implicación de Cruz Roja y de otras asociaciones con las que colaboran. Sin embargo, en esta edición no está siendo tan fácil y están teniendo especiales problemas en los municipios de Almería capital, Roquetas de Mar, Vícar y Berja, donde se ha hecho un llamamiento para que contacten con el Banco de Alimentos, en el teléfono 950 34 59 47 o en el email bancoalimentosalmeria@gmail.com.

El número de voluntarios se ha reducido coincidiendo con el cambio del formato de la campa-

ña. Así, cuando se recogían alimentos en los supermercados, la ONG llegaba a movilizar unos 5.000 en toda la provincia, sin embargo, desde que el año pasado se cambiara el concepto de 'La gran recogida' obligados por las medidas preventivas de la covid-19, ya no se necesitan tantos y los que se precisan se destinan a labores únicamente informativas.

Un cambio de formato que no solo afecta al voluntariado, también les ha perjudicado en la captación de donaciones. La ciudadanía colaboraba más fácilmente llenando de alimentos las bolsas que les dejaban en la puerta de los supermercados. Ahora, para reducir al máximo el riesgo de contagios, la iniciativa pide a los almerienses que hagan donaciones económicas directamente al pagar en caja del supermercado.

El dinero recaudado no lo cobra directamente el Banco de Alimentos, sino que se transforma en comida que se adquiere en cada supermercado colaborador en función del dinero conseguido. Según indicó a IDEAL el presidente de la institución en Almería, Juan Azorín, el año pasado se consiguió recaudar 16.000 euros por esta vía, con los que se pudieron comprar cientos de kilos de alimentos, muy necesarios todo el año, pero de manera especial en Navidad.

Menos alimentos este año

A la reducción de la colaboración y de los voluntarios por el cambio de formato de 'La gran recogida', se suma una menor recau-

dación de alimentos en lo que llevamos de año. Desde esta institución se reconocía ayer a IDEAL que este año se va ligeramente por debajo de la captación de alimentos del año pasado, aunque se confía en que 'La gran recogida' y la colaboración de las empresas en lo que queda de año, permita igualar las cifras de 2020.

De hecho, estos días los almacenes del Banco de Alimentos en Almería, situados en Roquetas de Mar, se encontraban vacíos tras el reparto de casi 600.000 kilos recibidos del fondo europeo. Sin embargo, ayer empezaron a llegar productos donados directamente por las empresas, que afortunadamente cada vez colaboran más. De hecho, desde el Banco de Alimentos se aseguraba que están ayudando no solo empresas que venden o distribuyen alimentos, sino de otros sectores muy diferentes que quieren aportar su granito de arena en su acción solidaria.

Trabajador en ERTE, nuevo perfil de los beneficiarios de alimentos

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. Banco de Alimentos realiza una importante labor distribuyendo los alimentos de los programas de ayudas de las administraciones, así como para canalizar el excedente de las empresas para llegar a los más necesitados y evitar el despilfarro de alimentos. En Almería, según las últimas cifras, esta organización no lucrativa beneficia a 54.406 personas con dificultades.

Se trata de beneficiarios con un perfil mucho más variado del que se conoce habitualmente, ya que no solo se benefician de

sus programas familias en riesgo de exclusión o inmigrantes, sino también personas que nunca hubieran imaginado necesitar el apoyo del Banco de Alimentos, que se han quedado sin empleo y tienen dificultades para alimentar a sus familias.

De hecho, según se aseguraba ayer al respecto, con la crisis de la covid-19 se ha detectado un nuevo perfil de beneficiario hasta ahora desconocido en este tipo de programas, como es el de personas que tienen su trabajo, pero que a consecuencia de las restricciones ha visto recortados sus ingresos y han sufrido un ERTE. Son personas con

unas cargas de hipotecas y gastos adaptados a sus ingresos habituales y que con los recortes no llegan a fin de mes.

En un año el Banco de Alimentos de Almería reparte alrededor de 3.300 toneladas de alimentos, casi la mitad de las cuales son productos que llegan a través del Gobierno gracias a los programas de distribución que se ponen en marcha en colaboración con el Fondo Social Europeo.

El resto de los alimentos provienen de colaboraciones de otras administraciones, de la colaboración de las numerosas empresas que aportan sus excedentes o envían periódicamente donaciones, así como de las aportaciones que realizan los ciudadanos a lo largo del año, jugando un papel muy importante 'La gran recogida' de noviembre.

VOLUNTARIOS

1.800

Banco de Alimentos confía en contar para 'La gran recogida' de este año con 1.800 voluntarios, de los que aún les faltan 200. Su papel será el de informar, a la puerta de los supermercados, para animar a los ciudadanos a donar dinero al pagar su compra en caja.

HUÉRCAL DE ALMERÍA

Formación en atención a personas con autismo

Diputación y ALTEA desarrollan una acción formativa que se clausura en la localidad

Redacción

La Diputación de Almería y la Asociación ALTEA Autismo han desarrollado una acción formativa en 'Atención a personas con

trastornos del espectro autista' que se clausuró con la entrega de diplomas a los participantes en Huércal de Almería. Gracias a esta iniciativa 20 alumnos han recibido una formación específica que les capacita para trabajar en el sector de la discapacidad y del autismo.

En el acto de clausura, celebrado en el Centro de la Tercera Edad de Huércal de Almería, localidad donde se encuentra la sede de ALTEA, participó la vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, el alcalde del municipio, Ismael Torres, y el tesorero de la Asociación, Javier Martínez, que han sido los encargados de entregar los diplomas y de dirigir unas palabras a los alumnos.

La diputada destacaba que "estamos muy satisfechos porque la demanda ha sido muy alta. El curso arrancó en mayo y finalizó en agosto y ha contado con 200 horas formativas, 25 teóricas y 175 prácticas que han realizado en el campamento de verano inclusivo de ALTEA. Hemos sacado una experiencia muy positiva porque, además, muchas de las personas que han hecho el curso después han encontrado trabajo. Existe la necesidad de esta formación específica y con ella damos respuesta a las demandas de las asociaciones que, como TEA, trabajan a favor de las personas con TEA".

Por su parte, el alcalde de Huércal de Almería resaltaba el impulso de Diputación a este proyecto y ha mostrado el compromiso del Ayuntamiento en su apuesta por "ayudar a todas las asociaciones. Con ALTEA colaboramos desde hace mucho tiempo, están instalados en el municipio en un centro espectacular y hemos llegado a un acuerdo para poner en marcha viviendas tuteladas para niños con TEA. Nuestra intención es clara: apoyar a las asociaciones. El Ayuntamiento de Huércal siempre va a estar a su lado".

Por último, el tesorero de ALTEA reiteraba el agradecimiento a la Diputación y al Ayuntamiento de Huércal de Almería por el apoyo a esta y otras iniciativas que llevan a cabo en favor de las personas con TEA y sus familias. Martínez ha explicado que "muchas de las personas a las que hemos dado formación han encontrado trabajo en la asociación o fuera de ella. Con este programa se cubre un déficit que tenemos en formación en atención a niños o adultos con TEA. Ha sido también muy beneficioso para los propios usuarios con la celebración del campamento de verano en el que los alumnos han realizado prácticas".



Clausura de la acción formativa en atención a personas con TEA.

D. A.

IX Premios Aniversario 2021

Diario de Almería



JUEVES 11 de NOVIEMBRE

Gala IX Premios Diario de Almería

El acto contará con la actuación de
"The Primitives"

Teatro Auditorio Roquetas de Mar

Avda. Reino de España, s/n • 04740 Roquetas de Mar, Almería

20.00 horas

| Asistencia exclusivamente mediante invitación personalizada |

Tf. 902 30 60 95



Diario de Almería

GRUPO JOLY